

# リフォームのニッショー

## まごっつう



まごころ通信 2018年冬号



まごころをカタチに...  
リフォームのニッショー

日昇産業株式会社

寝屋川市仁和寺本町4-16-8

TEL(072)829-0078

FAX(072)826-4460

http://www.nisho.jp

## 今年も一年、お世話になりました。

今年の漢字は「災」となりましたように、大阪北部地震、豪雨に台風と災害続きでした。休日返上で対応しましたが、あまりに膨大な問合せに手が回らない状態が続き、心苦しい限りです。2019年も引き続き皆様のお役にたてるよう努力させていただきます。変わらぬご愛顧を賜いますよう、スタッフ一同、心よりお願い申し上げます。ご多忙の折、お元気で良いお年をお迎えください。

年末年始  
休業日のご案内

12月29日～1月6日  
まで休業させていただきます。何卒よろしく  
お願いします。

## スタッフ近況報告

地震・台風にと「災」の一言が多かった2018年が終わろうとしております。まだ「災」の対応が完了していませんが少しでも早く「安心」に過ごして頂ける様、努めて参ります。さて、渡辺家は子供達の「戦」が夏で終わりました。



野球にテニスにと、素晴らしい「戦」を見せてもらいました。それが終わり一段落...とは行かず新たな「戦」=「受験」が始まっております。これも「負けられない戦い」ですよ。負けられては困るので「頑張れ！」と願っております。 渡辺 篤史

お兄ちゃんと違い、しかしよく食べる次男。身長は平均以下、体重は平均以上。食べるのが大好きで朝起きて5秒後には「パン！」って言います。行きつけのお店はガスト。定番のハンバーガー、から揚げ、スパゲッティも大好きですが、ふつう子供が嫌うような大人な食べ物もなぜか嫌な顔せず食べてくれます。なますを平気で食べたのにはびっくりしました。舌がもうおっさんなのか？不思議なもので兄弟って、似るところはそっくりですが立ち振る舞いなど違うところは全然違う。見ていてホ



ントに面白いですネ。そんな次男もこの12月で4歳になりました。今のところ大きな病気もなくプクプク育ってくれてます。母親手作りのケーキを前にハイ、ポーズ！（指が3歳のままだ。。） 小川 真義

事務所でのランチは、もっぱら仕出し屋さん弁当です。ある日、仕出し屋の営業さんが、「サンプルの弁当どうぞ」と事務所に飛び込みで来て以来、5回



無料で頂きました。..もらい過ぎ？(^\_^) バランスが良いおかずと、みそ汁とお米、40歳越えの体にはとってやさしい～(#.^.#) しかも、家で弁当を作ったり、外食や、スーパーで買うより断然



安い(^o^)/何故か、伏兵のインスタント味噌汁が超美味しい。トレーが大きすぎて、レンジでチンが出来ないのが唯一のネックですが..、とりあえず、弁当に飽きが来るまでは頼み続けようと思います。 山田 智久

京都の清水寺の夜間拝観に行ってきました。「夜はちよつと冷え込むかなあ」と思ってそれなりの準備もしましたが、これも温暖化の影響なのか、少し歩くと汗ばむくらいの陽気でした。現在、本堂(清水の舞台)は50年ごとに行われる大改修の最中で、「素屋根」と言われる仮設の屋根で覆われています。舞台



の前も足場が組まれていて丸太越しから風景を眺める形でしたが、これも「半世紀に一度の体験か」と思えば貴重な感じがしました。ライトアップされた清水寺は幻想的で、とても美しかったです。それでは新年も皆様にとって良い年でありますように！ 西部 知行

我が家の居候猫です。名前は「ティム」！独立した娘が飼っていた猫ですが、沖縄に転勤することになって、期間限定ながら、無理やり我が家に押し付けられました。動物のアレルギーがある私は「どうなることやら」と心配でしたが、預かって10カ月が経ち、何の症状も出ず順調です。ティムの猫種は、「マンチカン」！足が短くとても可愛いです。また仕草がとても愛らしいんです。今まで「自分は動物が苦手だ！」と思っていたのが嘘のようです。もう離れるのが嫌になってきました。このままずっと一緒にいたらなあ？



小寺 敦司

6月の地震、9月の台風とここ大阪では経験のない未曾有な災害となりました。未だに屋根にシートを施した家屋が多々あり、まだまだ災害の傷跡が点在して何とも言えない気持ちになります。もう二度と御免こうむりますね。添付の写真は、先日、



家族恒例の安宿温泉旅行にて北陸の山城温泉、山下屋に訪れた時のショットです。最近ではほとんど和歌山方面が多かったので、久しぶりに石川方面を選択。リニューアル後で宿や部屋、お風呂も綺麗でなかなか良かったです。又行きたい湯宿でした。 二神 一秀

毎年、この時期になると「アツという間の一年」という言葉が口癖のように出てきますが、地震と台風の影響で、今年は特にそう感じる1年でした。台風21号が上陸した9月4日以降は、さらに忙しくなり、ひたすら復旧作業に駆けずり回る日々でした。そんな中、ご連絡を頂いたお客様には対応が至らなかったところも数多くあり、対応できなかった方、又現在お待たせしている方々には本当に申し訳ない限りです。あらためてお詫びいたします。

有名な第二室戸台風を経験したお客様から、「今回の台風はそれを凌ぐ勢いだ」と聞かされる事も多く、今回の台風の強烈さを思い知らされます。そんな台風ですが、温暖化の影響で来年以降も同じようなサイズのもので来るかもしれないと思うのは私だけでしょうか？防災への備えの重要性を改めて考えさせる「アツという間の一年」でした。 太田 守

